

CHAPITRE SORGES

Une nouvelle fois, ce chapitre tenu en terre périgourdine, sur la Voie de Vézelay a répondu à toutes ses promesses. Il est vrai que sur place, nos consœur Claudine Buty et confrère Jean-Pierre Graindorge n'avaient pas ménagé leurs efforts pour accueillir les participants et leur offrir durant trois jours un programme de choix. Ils avaient même prévu des conditions météo idéales...un magnifique été indien.

De la vallée de la Vézère à Périgueux, les visites se sont succédées et ont permis de découvrir des lieux prestigieux et chargés d'histoire tels Lascaux IV, la Roque Saint-Christophe, la maison forte de Reignac et bien sûr, la cathédrale Saint-Front.

Plutôt que décrire ce chapitre par le menu, il me semble préférable de donner la parole à celles et ceux qui l'ont vécu et qui ont ressenti profondément durant ces trois belles journées une fraternité sans faille et une convivialité toujours forte.

- Amitié, partage, convivialité, culture, fraternité, solidarité, toutes les valeurs de notre belle Confrérie ont été présentes au cours de ce Chapitre. Comme les années précédentes saint Jacques nous a protégés en assurant une météo de rêve. Chacun est rentré chez soi avec le sentiment d'avoir vécu un moment privilégié. Merci aux organisateurs et longue vie à notre Confrérie. (Michel L.) ;
- Un grand merci à Claudine et Jean-Pierre pour leur implication dans la préparation et la réussite de notre chapitre. Un grand merci à toi Bernard qui entretient et développe au sein de notre confrérie ces valeurs essentielles que sont l'amitié, le partage et la solidarité. Sans vouloir me vieillir, prématurément, je dis : vivement notre prochain chapitre ! (Michel B.) ;
- Tout d'abord, Profonde Gratitude à tous ceux et celles qui ont participé à cette belle réussite. Fraternité.....Amitiés...Partageet, Découvertes de toutes sortes, tant humaines que locales (Malika, Francis) ;
- Oui, merci à Claudine et Jean-Pierre. Leur implication a été totale et c'est une réussite totale. Et merci à toi également, Grand Commandeur ! Ulteira (Gérard B.)
- Magique ! Irréelles ces deux journées en Périgord...si riches en découvertes...tant humaines qu'artistiques. Un grand merci à tous et un grand bravo aux organisateurs...bref inoubliable !!! (Alain et Christiane G.) ;
- Merci et grand bravo de nous avoir fait vivre cette rencontre annuelle, qui nous permet de sceller l'Amitié sincère qui nous réunit. Vivement l'année prochaine. Compliments chaleureux à tous les organisateurs (Patrick et Monette G.) ;
- Patrick et moi, sommes heureux d'avoir intégré votre Confrérie qui porte bien son nom, dans ce Périgord Magnifique. Merci à tous (Marie-Claude P.) ;
- De -20000 ans à un bel avenir qui est devant notre belle et bonne Confrérie ! Que du bonheur dans cette chaude fraternité du Chemin. Bises à tous (Jean-Marie S.) ;

- Nous avons été enchantés de notre rencontre avec vous tous. Votre accueil chaleureux nous a confortés dans la volonté de continuer le Chemin avec vous.
Que de belles découvertes humaines, culturelles, gastronomiques que nous avons fait dans ce magnifique Périgord.
Merci à toi, à Claudine, Jean-Pierre et vous tous (Elisabeth et Jacques L.) ;
- La Tradition nous raconte que l'on entre en Périgord par la Coquille et que l'on en sort par Port-Sainte-Foy...
Merci à Claudie et à Jean-Pierre de nous avoir réduit ses 150 kms par cet accueil fraternel dans le joyau de Sorges.
De belles rencontres avec la Maison Forte de Reignac, La Roque St Christophe et surtout Périgueux. Une belle rencontre aussi avec la gastronomie locale qu'un formidable conteur nous a fait découvrir dans cette torpeur paysanne. La Fraicheur du climat nous a fait apprécier ce beau soleil mais surtout cette chaleur conviviale que notre Confrérie sait entretenir entre nous...
Un satisfécit aussi pour la jeune femme de VVF qui nous a fait partager l'amour de son village aux petits-déjeuners.
Nous avons hâte de vous retrouver tous en Avignon pour faire la coquille avec Benoît et son successeur Clément...
Ultreia (Mireille D. et Armand M.) ;
- Ambiance très confraternelle, très chaleureuse, avec une remarquable organisation (un grand merci à Claudine, Jean-Pierre et Bernard), de très belles visites inoubliables et pleines d'émotion, d'excellents repas (Périgord oblige !), un temps sublime comme à l'accoutumée, sans oublier l'humour de la dernière soirée grâce au conteur périgourdin...Encore un très beau Chapitre, comme on les aime, et comme on aime s'y retrouver. Amitiés confraternelles à toutes et tous (Edouard F.) ;
- Non encore rentré à Marseille, je veux moi aussi rendre un sincère remerciement aux organisateurs. Dès ma rentrée marseillaise, je vous enverrai toutes les photos témoins de merveilleux moments de convivialité. À bientôt (Michel G.) ;
- Tout d'abord un grand merci aux organisateurs (Claudine, Jean-Pierre et Bernard) qui nous ont concocté un superbe programme, varié, et particulièrement intéressant.
Un grand merci à tous les participants pour leur chaleureuse fraternité.
C'est donc avec impatience que nous attendons le rendez-vous d'Avignon pour avoir le plaisir de partager à nouveau ces instants privilégiés.
Amitiés confraternelles et meilleur souvenir à tous. (Elisabeth et Jean-Patrick D.) ;
- A tous, Merci de nous avoir offert de vivre et de partager cet inoubliable Chapitre en Périgord : vous trois Claudine, Bernard et Jean-Pierre sans oublier la discrète Carole.
Merci à notre Grand Commandeur d'être présent sur tous "les fronts" avec brio, générosité et un indéfectible engagement.
Nous sommes comblés par cette escapade confraternelle en Périgord et heureux de voir prospérer notre Confrérie dans le respect de son éthique et la fidélité à ses valeurs.
A vous tous, nos pensées chaleureuses et notre Amitié Confraternelle (Maryse et Guy C.) ;
- Merci cher Bernard pour ce superbe chapitre et merci aux organisateurs locaux, Claudine, Carole et Jean-Pierre qui se sont impliqués sans compter. Grâce à leur

important travail et à leur gentillesse, ce chapitre est un des plus réussi de notre confrérie. Je vous embrasse (Bernard R.) ;

- Nous rentrons enchantés d'un chapitre exceptionnel où nous avons découvert, appris, goûté et beaucoup ri...Chapeau bas à nos organisateurs et merci à notre Grand Commandeur qui se voit ainsi légitimement récompensé de ses efforts et de sa peine...Tout était en symbiose sous un beau soleil Périgourdin « sans nuage » : le partage, la convivialité, la bonne humeur et au final l'impatience de se retrouver très vite...ULTREIA et SUSSEIA !! (Tina et Hugues M.) ;
- Oui, à l'unanimité, ce chapitre en Périgord a séduit. Un grand merci à Claudine, Jean-Pierre, à toi, aux membres du CNO et tous les participants pour leur bonne humeur... Il a été un kaléidoscope de sentiments les plus variés ! Superbes grottes de Lascaux, et autres visites Périgourdines au bord de cette remarquable Vézère...Culture, solennité, amitiés, entraide, joie d'être réunis dans la bonne humeur autour d'un inoubliable repas pantagruélique, rires indescriptibles avec Daniel CHAVAROCHE, Alors à recommencer aussi naturellement, dans cette agréable ambiance en Avignon avec le futur Clément V. (Patricia et Yvon C.) ;
- Nous sommes bien rentrés après avoir partagé avec nos consœurs et nos confrères un merveilleux chapitre en Périgord qui fut une réussite totale. Nous disons un grand merci à toi Bernard ainsi qu'à Claudine, Jean Pierre et Carole qui ont fait un travail remarquable pour nous préparer ce superbe programme.
Amitiés confraternelles à tous (Nicole et Christian M.) ;
- Privés de réseau internet depuis notre retour, nous n'avons pu vous exprimer plus tôt notre joie d'avoir participé pour la première fois au Chapitre de notre belle Confrérie. Nous tenons, Bernard et moi, à vous remercier de votre accueil chaleureux et vous féliciter pour l'organisation de ces "journées du patrimoine" en Périgord, que ce soit culturel ou gustatif,
Personnellement, je suis très heureuse et honorée d'avoir été intronisée parmi les Jacquets de France et n'attend qu'une chose : reprendre le chemin ! (Patricia C-M) ;
- Un grand Merci à tous pour ce moment de partage et d'amitié.
Merci à Claudine et Jean-Pierre de nous avoir fait vivre de tels moments.
J'ai hâte de vous retrouver (Christiane P.) ;
- Je voudrais tout d'abord remercier le Grand Commandeur et son collègue pour mon intronisation. Ainsi que tous les consœurs et confrères qui m'ont accueilli au sein de la confrérie. Ce fut pour moi une soirée exceptionnelle avec beaucoup d'émotion, d'amitié, et de partage. Je suis maintenant très heureuse de faire partie de la Confrérie, et de vous tous (Carole L.) ;

Bernard Lefils